



Barakaldo, 11 de Noviembre de 2024

**A la atención del Presidente de FESOFI
José Antonio Arruego**

Estimado José Antonio:

La Agrupación Filatélica de Barakaldo, apoyado por el Ayuntamiento de este municipio, estaba dispuesta a organizar la EXFILNA 2025 con el fin de fomentar la filatelia y dar a conocer nuestra ciudad al resto de España.

Hace casi un año presentamos nuestro proyecto, tuvimos conversaciones, viniste y conociste las instalaciones donde se iba a realizar el evento.

A día de hoy no tenemos noticias si la organización que tu presides está interesada en que la organicemos. Ante el retraso en la respuesta nuestra Agrupación debe desistir, retirando nuestro proyecto para que cualquier otra entidad filatélica pueda optar a realizar la EXFILNA 2025.

El motivo principal es que el Ayuntamiento de Barakaldo cierra los presupuestos y no puede esperar más tiempo, sintiéndolo mucho renunciamos a realizar la exposición en esta ocasión.

Te damos las gracias por tu atención.

Atentamente.

Javier de Sebastián

Presidente de la Agrupación Filatélica de Barakaldo